ステーションサービス LINE

No. 160 発行 2022 年6月16日 東日本旅客鉄道労働組合 ステーションサービス協議会

申3号 2022年度夏季手当等に関する申し入れ

これが現場で働く ^{本日安結} わたしたちの声だ!!

- ■やる気をなくさせる回答だ!
- ■去年より少ない、ふざけるな!
- ■変化に柔軟に対応してきた!もう少しあげるべきだ!!
- ■基本給月額2.05箇月は低額すぎる回答だ!
- ■ありがたさや納得感を全く感じない
- ■本体に忖度した感じがする
- ■本体より業務量が多いのに、少なくて残念だ
- ■モチベーションは上がらない。むしろ下がった
- ■会社は、現場の社員を見ていない、現場の声を聞いていない
- ■物価が上がっているのに、賃金が上がらないのはおかしい!!
- ■若手社員がまたこの会社を去っていく... **人材流出は免れない**
- ■もらえるだけでもありがたいと思わないといけないような会社だ
- ■日々の業務で疲れている! それに見合った賃金が欲しい! など



多くの声があがっている!

持ち返り検討し、組織内で議論の結果、

断腸の思いであるが、苦渋の判断で妥結する

みんなの声を実現させるためにも JR東労組の旗のもとに結集しよう!



